

Vollzug des Bundesgesetzes vom 15. Dezember 1961 zum Schutz von Namen und Zeichen der Organisation der Vereinten Nationen und anderer zwischenstaatlicher Organisationen

Mit Wirkung ab 22. Juni 2004 werden der Name und das Zeichen der «Convention de Bâle sur le contrôle des mouvements transfrontières de déchets dangereux et de leur élimination», wie nachstehend veröffentlicht, gemäss dem obgenannten Gesetz (SR 232.23) geschützt:

a. der Name

in Französisch: CONVENTION DE BÂLE SUR LE CONTRÔLE DES
MOUVEMENTS TRANSFRONTIÈRES DE DÉCHETS
DANGEREUX ET DE LEUR ÉLIMINATION

in Englisch: BASEL CONVENTION ON THE CONTROL OF
TRANSBOUNDARY MOVEMENTS OF
HAZARDOUS WASTES AND THEIR DISPOSAL

b. das Zeichen



CONVENTION DE BALE



BASEL CONVENTION

22. Juni 2004

Eidgenössisches Institut für Geistiges Eigentum